



Betriebsratswahl 2014

Zitate:

„... Persönlichkeitswahl einfach kaputt gemacht.“

„... alternative hat alles zunichte gemacht.“

„... Das es somit nicht zu einer Personenwahl kommt, hat die alternative ganz allein zu verantworten.“

Die **alternative** bedauert, dass es zu solchen Äußerungen der IGM Fraktion gekommen ist.

Wir distanzieren uns ausdrücklich von so einem unfairen, unwahren und unkollegialen Verhalten seitens der IG Metall Fraktion. Deren Aufgabe wäre es gewesen eine faire Personenwahl für uns alle zu organisieren. Leider versteift sie sich auf Schuldzuweisungen gegenüber anderen Gruppen. Als gewerkschaftliches Gremium wäre es die Aufgabe der IG Metall gewesen einen gemeinsamen Weg zu finden.

Jetzt mit einer solchen massiven und bedrohlichen Reaktion zu erscheinen, kann nicht im Sinne der Gewerkschaft IG Metall sein. So stärkt man den Arbeitgeber und nicht den Betriebsrat, geschweige denn EUCH. So bedroht die IG Metall Fraktion das gesamte kommende Betriebsrat Gremium.

Wir distanzieren uns nochmals von so einem unkollegialen und unprofessionellen Verhalten der IG Metall Fraktion und hoffen auf einen fairen Umgang bis zur BR-Wahl und auch in Zukunft. Sodass IHR einen starken Betriebsrat bekommt der sich für EUCH und EURE Rechte einsetzt.

Näheres zu diesem Thema findet Ihr auf unserer Homepage

Eure **alternative**

